
Pièces 5 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 15359

Prix 390 000 €

La Colle-sur-Loup
Maison à vendre (06480)
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Maison coup de coeur ! Au centre du village de La Colle sur Loup se situe une très

jolie  maison  de  village  de  110  m2  édifiée  sur  4  niveaux.  Pleine  de  charme,

construite  en  1900,  elle  offre  une  décoration  soignée  et  jouit  d'une  agréable

terrasse ensoleillée de 21m2. Cette maison est traversante et propose : Au rez de

chaussée: un séjour de 23m2 et sa cuisine équipée attenante de 6m2. Un espace

rangement de 3m2. Au 1er étage: deux chambres, une salle de douche avec wc et

un espace buanderie. Au 2ème étage: une chambre de 18m2, sa salle de bain et

un grand dressing. Au 3ème étage: un espace ...

Favorite  house!  In  the  center  of  the  village  of  La  Colle  sur  Loup  is  a  very  pretty

village  house  of  110  m2  built  on  4  levels.  Full  of  charm  ,  built  in  1900,  it  offers

careful  decoration  and  enjoys  a  pleasant  sunny  terrace  of  21m2.  This  house  is

through  and  offers:  On  the  ground  floor:  a  living  room of  23m2  and  its  adjoining

fitted kitchen of 6m2. A storage space of 3m2. On the 1st floor: two bedrooms, a

shower room with toilet and a laundry area. On the 2nd floor: a bedroom of 18m2,

its  bathroom  bathroom  and  a  large  dressing  room.  On  the  3rd  floor:  a  parental

space of 24m2 with high ceilings ...

AGENCE LE MAS PROVENÇAL

1, route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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